
時間/名稱 審計委員會議案 決議 

114.05.08 

審計委員會 

 

1. 編製本公司 114 年度營運計劃，提請

討論。 

經主席徵詢出席委員無異議通

過，並提請董事會審議。 

2. 本公司 114 年第一季財務報表，提請

討論。 

經主席徵詢出席委員無異議通

過，並提請董事會審議。 

3. 依規定檢視逾期應收款項是否屬資金

貸與討論案，提請討論。 

經主席徵詢出席委員無異議通

過，並提請董事會審議。 

4. 113 年度盈餘分配案，提請討論。 

獨立董事謝建興、許正忠、詹炳熾

持保留意見，提董事會討論。 

詹炳熾獨董: 

此次盈餘分配額度相對於往年似

乎偏低，建議以 EPS 為準，維持相

同或稍高的分配比例，展現新的經

營團隊跟以往一樣重視股東權益。 

許正忠獨董: 

贊成詹董事意見。 

謝建興獨董: 

以詹董事的意見提董事會討論。 

5. 本公司及子孫公司使用 NIDEC 品牌商

標相關授權費用，提請討論。 

獨立董事謝建興、許正忠、詹炳熾

持保留意見，提董事會討論。 

詹炳熾獨董: 

工作機械產業尚未強勁復甦，川普

造成的關稅與匯率壓力又十分沉

重，此時不宜再對營運團隊施加額

外負擔，且所規劃之授權內容可能

還需要向主管機關說明，建議本案

待國際市場情勢穩定、NIDEC 品牌

效益顯現後再議。 

許正忠獨董: 

贊成詹董事意見。提董事會再詳細

討論。 

謝建興獨董: 

以詹董事的意見提董事會討論。 

 


